
 

 

 

 

令和 6年度第45回総会結果報告 

新堀小学校保護者と教職員の会 運営部 

 

 

 
5月10日（金）、令和6年度第45回定期総会が開催されました。（WEB開催） 

ご協力いただき誠にありがとうございました。 

 

【 総会結果 】 

承認数が全体の2分の１を超えましたので、この議案は可決されます。 

 

家庭数376＋教職員28名＝404 

 賛成 反対 その他 合計 結果 

第1号議案 237 1 0 238 可決 

第2号議案 237 1 0 238 可決 

第3号議案 236 2 0 238 可決 

第4号議案 236 2 0 238 可決 

   

  第１号議案…………総会運営方法について 

  第２号議案…………令和5年度活動、決算、会計監査報告 

  第３号議案…………令和６年度活動計画、予算（案）の審議 

  第４号議案…………新委員の承認 
   

 



 

 

 

  ◆第１号議案：総会運営方法について  賛成237  反対1 

反対理由：議案について分からない事が多く賛成しても良いのか判断できない為、とりあえ 

       ず反対にしておきます。 

 

◆ 第２号議案：令和5年度活動、決算、会計監査報告について  賛成237 反対1 

   反対理由：議案について分からない事が多く賛成しても良いのか判断できない為、とりあえ 

       ず反対にしておきます。 

 

◆ 第３号議案：令和６年度活動計画、予算案の審議について  賛成236 反対２ 

   反対理由：議案について分からない事が多く賛成しても良いのか判断できない為、とりあえ 

       ず反対にしておきます。 

 

    反対理由：役員の選出が立候補のみで成り立つのか検討が必要。 
 
 

◆第４号議案：新委員の承認について  賛成236 反対２ 

   反対理由：議案について分からない事が多く賛成しても良いのか判断できない為、とりあえ 

       ず反対にしておきます。 

 

    反対理由：反対はしませんが、代表を立てずに副代表とした理由を知りたいです。 

                 立候補のみの体制に変えて、年度によって活動が成り立たない状況になってしま 

       うことに対する対処法がないようなら、選出方法の見直しが必要と感じる。 

       今回は立候補制で運営部と専門部を兼任し負担する方が出ていることに、あまり 

       にも人の善意に甘えすぎかと感じる。 

 
 

 

◎各議案、反対のご意見がありましたので、それについて回答させていただきます。 

反対理由 

「議案について分からない事が多く賛成しても良いのか判断できない為、とりあえず反対にしてお

きます。」 

 
回答： 

次回､不明な点がございましたら web 議決権の行使期間中､フォーム内もしくは保教会教頭先生､

書記宛てまで「第〇号議案､〇〇部分について不明です」と､提出していただけますと幸いです｡み

なさんのご意見は､今後の活動に活かしていきたいと思います。 



 

 

 

 

 

反対理由 

「反対はしませんが、代表を立てずに副代表とした理由を知りたいです。」 

 

回答： 

現在、新座市内の小学校では代表の名前で行う外部活動が５団体あります。代表

は外部活動の責任者で、会議へは任意参加ですが各団体とのやり取りがあります｡

代表ひとりで保教会活動とこの外部活動をするのが難しい場合､敢えて代表を置

かない措置をとります。「代表不在の為、副代表で責任者登録をします」と外部

団体にご理解を頂き､副代表で分担して外部活動を行う事が出来ます。昨年度は無

理なく務めていくという点から代表と副代表の仕事を統括して活動を行いました｡

ご理解のほど宜しくお願い致します。  

 
 
 

反対理由 

「役員の選出が立候補のみで成り立つのか検討が必要。」 

「立候補のみの体制に変えて、年度によって活動が成り立たない状況になってしまうことに対する

対処法がないようなら、選出方法の見直しが必要と感じる。今回は立候補制で運営部と専門部を兼

任し負担する方が出ていることに、あまりにも人の善意に甘えすぎかと感じる。」 

 
回答： 

立候補制について、貴重なご意見ありがとうございました。立候補による保教会の運営については、

今年度がスタートの年となります。状況を見つつ、よりよい保教会活動になるように今後、参考に

させていただきます。 

 
 

 

 

 
 
 

 

活動にご協力いただきありがとうございました。 

今後も保教会活動へのご理解、ご協力を宜しくお願い致します。 

 
 

 


